



**Nadim Rizk, MBA, CFA**

Chef de la direction et chef des placements  
Gestion d'actifs PineStone

Nadim Rizk a fondé gestion d'actifs PineStone en 2021 et agit à titre de PDG et de chef des placements de la société. En tant qu'architecte de la philosophie et du processus de placement de la société, il est le gestionnaire de portefeuille principal des stratégies d'actions américaines, internationales et mondiales depuis leur création.

Auparavant, M. Rizk était chef de l'équipe Actions mondiales chez Fiera Capital. Avant de se joindre à Fiera Capital, il était associé et gestionnaire de portefeuille principal des stratégies d'actions mondiales et américaines dans une société de placement privée à Montréal. M. Rizk a commencé sa carrière comme analyste de recherche sur les actions pour CN Investments. M. Rizk siège au conseil d'administration et préside le comité d'investissement de la Fondation du cancer des Cèdres. Il est également expert mondial Desautels pour le programme de spécialisation en gestion de placements de l'Université McGill.

M. Rizk est titulaire d'un baccalauréat en commerce de l'Université américaine de Beyrouth et d'une maîtrise en administration des affaires de l'Université McGill. Il est titulaire d'une charte CFA du CFA Institute.



**Nadim Rizk, MBA, CFA**

Chief Executive Officer & Chief Investment Officer  
PineStone Asset Management

Nadim Rizk founded PineStone Asset Management in 2021 and serves as the firm's CEO & CIO. As the architect of the firm's investment philosophy and process, he has served as the Lead Portfolio Manager of the U.S., International, and Global equity strategies since their inception.

Previously, Mr. Rizk was the head of the Global Equity team at Fiera Capital. Prior to joining Fiera Capital, he was a partner and lead portfolio manager for Global and US Equity Strategies at a privately held investment firm in Montreal. Mr. Rizk began his career as an equity research analyst for CN Investments. Mr. Rizk serves on the Board of Directors and Chairs the Investment Committee for the Cedars Cancer Foundation. He also serves as a Desautels Global Expert for the Honors in Investment Management Program at McGill University.

Mr. Rizk earned a Bachelor of Commerce degree from the American University of Beirut and his Master of Business Administration from McGill University. He is a CFA charterholder, CFA Institute.